

## Rector de la UPTC acompañó misión al Ayuntamiento de Barcelona

Por invitación del alcalde de Tunja, Fernando Flórez Espinosa, el rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, acompañó la misión al Ayuntamiento de Barcelona, donde se firmaron dos convenios: uno marco de cooperación internacional, para asesorar el proyecto 'Tunja Ciudad del Conocimiento', basado en la experiencia de la capital catalana en el impulso de su distrito de la innovación 22@, y el otro con BDigital, que es un proyecto modelo en sistemas, tecnología para la investigación y la innovación, de Barcelona.



Durante toda la semana, el Rector de la UPTC junto con sus homólogos de otras universidades del Departamento asistieron a diferentes talleres donde conocieron el proyecto Barcelona Activa, incubadora de Empresas, Cluster Digital, y Barcelona como Centro universitario, entre otros.

## 16 estudiantes aspiran al Consejo Superior de la UPTC

Raúl Carreño Rodríguez y Sergio Eduardo Reyes Cuervo de Derecho; Juan Eduardo Rojas Mateus, Administración de Empresas; Hover Camargo Sanjuan, Economía; Daniel Alexander Ángel Cuellar, Ing. de Transporte y Vías; Diego Mauricio Ospina Echenique, Ing. Civil; Ángel Yesid Gordo Riaño, Ing. Ambiental; Zamir Sáenz Bravo, Lic. en Ciencias Sociales; Jairo Alejandro Cupaschoa Flórez, Lic. en Música; Carlos Fabián Chaparro Barrera, Medicina Veterinaria y Zootecnia. **De Sogamoso:** Jonathan Jairo Avellaneda Mesa, Administración de Empresas; Manuel Steven Álvarez Pulido, Contaduría Pública; Manuel Ignacio Gutiérrez Villalobos, Ingeniería Geológica. **De Duitama:** Javier Poveda Garzón y Danilo Esteban Valderrama Hernández de Ingeniería Electromecánica. **De Chiquinquirá:** Lisseth Kassandra Cañón Robayo, Contaduría Pública.

La elección se llevará a cabo el 26 de agosto en las Sedes de Tunja y Facultades Seccionales de Duitama, Sogamoso y Chiquinquirá y el 30 de agosto para los estudiantes de la FESAD.

## Nuevo representante profesoral en Comité electoral

Por Resolución Rectoral 336 del 24 de junio de 2014 fue declarado electo el docente Jorge Enrique Duarte Acero, en la representación profesoral, periodo 2014-2016, ante el Comité electoral de la UPTC.

Duarte, quien es docente de la Escuela de Psicopedagogía, de la Facultad de Ciencias de la Educación, obtuvo un total de 286 votos de 409. Su propósito es tener una activa participación en la implementación del voto electrónico en los procesos de elección de la Universidad.



## UPTC busca certificarse en gestión ambiental y salud ocupacional

La UPTC recibió a las auditoras del ICONTEC, Martha Lucia Trujillo y Luz Adriana Archila, con el fin de lograr la certificación en las normas NTC GP 1000: 2009, ISO 14001:2004 y OHSAS 18001:2007. El acto de apertura de la pre auditoría se llevó a cabo en la Facultad Seccional Duitama y el cierre en la Sede Central. Durante una semana, las auditoras visitaron los diferentes procesos para verificar el cumplimiento de las normas y felicitaron a la Rectoría por su interés de certificar a la Universidad en estos dos aspectos.



## La UPTC celebró a sus docentes

Las directivas de la Universidad celebraron el Día del Docente Upetecista, el pasado 27 de junio, en las instalaciones del Club del Comercio, con una sentida integración, en la que compartieron un rato ameno al compás de los grupos musicales de la Unidad de Política Social; con directivas de la Alma Máter y con el rector Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, quien felicitó a los maestros y destacó la importancia de su quehacer en la Universidad. Las exaltaciones de los docentes por tiempo de servicios se llevarán a cabo el 10 de octubre, día de la Universidad.



## Día del servidor público en la Universidad



Con la capacitación: “Fortalecimiento de las competencias en la prestación del servicio”, destinada a fortalecer los lazos de amistad, el compañerismo y la promoción de los valores de los funcionarios; la UPTC conmemoró el día del servidor público, el pasado viernes 27 de junio. En esta jornada, los funcionarios y docentes participaron comprometidamente en las dinámicas y estuvieron atentos de los diferentes casos, que jocosamente expuso la conferencista Cristina López, en relación con el quehacer diario del servidor público.



Si recicláramos una tonelada de papel en la U, evitaríamos la tala de 17 árboles y ahorraríamos hasta 50.000 litros de agua.



## Con éxito cerró exposición

La exposición Kaliawiri, “Un acercamiento a la cosmovisión de las culturas Piapoco y Sikuani, exposición de los estudiantes del Centro Regional de Educación a Distancia de la UPTC en Barrancominas, Guainía, cerró el 26 de junio, con un acto protocolario en el que hicieron presencia el rector de la Universidad, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez y los estudiantes de las culturas Piapoco y Sikuani.



## Encuentro de Asesores de Escuelas Normales Superiores

Durante los días 7, 8 y 9 de julio se llevará a cabo el Encuentro Académico de Asesores del Programa Escuelas Normales Superiores, en el Hotel Casablanca de Paipa. En la jornada se dictará la conferencia-Taller: “Una propuesta para la evaluación de artículos, producto de elicitación”, por el magister César Augusto Romero Farfán, y se hará lectura valorativa de artículos en diferentes sesiones.

**JEFE DE COMUNICACIONES:** Ely E. Sarmiento R.  
Avenida Norte, Edificio Administrativo Piso 3  
Teléfono: 7 40 56 26 Extensión 2577  
Correo electrónico: prensa.uptc@uptc.edu.co

**EQUIPO PERIODÍSTICO**  
Sandra P. Buitrago R.  
Fabiola Mayorga P.  
Lyda Susana Guío F.  
Jorge Castillo Arcos

**Diseño Logo:**  
Geovanny Garzón Aguirre

**FOTOGRAFÍAS:**  
Oficina de Comunicaciones

Siganos en Twitter: @universidaduptc